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経済産業委員会 

平成25年3月15日（金） 

午後1時32分～午後1時37分 

議会第3会議室 

【出 席 委 員】池田正弘委員長、山田誠一郎副委員長、山下伸二委員、原口忠則委員、

亀井雄治委員、堤 正之委員、山口弘展委員、西村嘉宣委員、 

江頭弘美委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について（採決・まとめ） 

 

○池田委員長 

 ただいまから、経済産業委員会を開会いたします。 

 当委員会に付託された議案について採決を行いますが、まず、反対意見はございません

か。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 ないですね。反対意見がないようですので、一括して簡易採決を行いたいと思いますが、

御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議なしとのことですので、一括して簡易採決を行います。 

 お諮りいたします。当委員会に付託された第1号、第5号、第8号、第27号、第28号及び

第40号議案について、原案を可決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議なしと認めます。よって、以上の諸議案について、原案を可決すべきものと決定い

たしました。 

 以上で委員当委員会に付託された議案の採決を終了いたします。 

 次に、本会議での委員長報告についていかがしましょうか。皆さんのほうからこれはと

いうのがあれば。 

（「お任せで」と呼ぶ者あり） 

 ちょっと、あがっとったとば言ってもらってよか。 

○事務局担当書記 

 委員長と御相談をしていたのが、交通局はドライブレコーダーのあたりを入れたらどう

だろうかと。あと、恵比須ステーション関係の部分が質疑が多かったかなと思いますので、
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その辺を入れたらと。 

 あと、バルーンミュージアム関係は意見があった点を入れてみてはどうかと。 

 それと、森林整備課の分で、病院関係の話があったんですけど、その辺を。自治公民館

が対象の除外になるというとことか。ただ、理由が法律に示されておらず、感覚で言われ

ていたのがちょっとひっかかっているところではあります。あともう1点、市産材の利用

促進というか、インセンティブというか、その辺も入れていいんじゃないかなと委員長と

お話ししてたところです。 

○池田委員長 

 以上のようなところですけども、ほかに、皆さんのほうからぜひということがあれば。

よろしいでしょうかね。そしたら、一任いただいてよろしいでしょうか。 

（「温泉地活性化推進事業も入れてもらえば」と呼ぶ者あり） 

 じゃあ、その分も含めて一任いただきたいと思いますが、御異議ございませんでしょう

か。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 それでは、そのようにいたしたいと思います。 

 それでは最後に、委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、

数字その他の整理についてお諮りいたします。本委員会の会議録につきまして、字句、数

字その他の整理については、委員長に委任されたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議ないようでございますので、委員長に委任することに決定いたしました。 

 以上をもちまして、委員会を終了いたします。大変御苦労様でした。ありがとうござい

ました。 


